

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Frohes Fest!

André Tautenhahn · Thursday, December 24th, 2015

Liebe Leserinnen und Leser,

ich wünsche Ihnen und Ihren Lieben ein frohes Weihnachtsfest sowie ein paar besinnliche und stressfreie Tage. Kann sein, dass ich an dieser Stelle ab und zu was schreibe. Anlässe gibt es in diesen Zeiten ja genug. Kann aber auch sein, dass ich eine Pause mache. Ich weiß das nie so genau. Wer also Lust hat, kann über die Feiertage und auch sonst gern diesen Blog hier besuchen. Denn vielleicht steht ja was Interessantes drin.

LG

André Tautenhahn



This entry was posted on Thursday, December 24th, 2015 at 6:00 am and is filed under [Nachrichten](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.